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Résumé :

Cette etude vise a faire la lumiere sur le concept du terme poétique chez
les philosophes grecs et occidentaux, et les Arabes ont recu ce terme et leur
tentative d'en trouver une définition détaillée comme l'un des genres littéraires
qui s'intéresse a tout ce qui inclut le sens de la poésie, puis les caractéristiques
de la litterature andalouse et certains de ses objectifs et des poetes qui ont
excellé dans la description, y compris le poete Ibn Al-Abar Al-Andalusi, dont
nous avons discuté de la fagon dont il utilise le langage poétique, I'image

artistique et le rythme musical dans ses poemes.
Summary :

This study aims to shed light on the concept of the term poetics among
Greek and Western philosophers, and the Arabs received this term and their
attempt to find a detailed definition of it as one of the literary genres that is
concerned with everything that includes the meaning of poetry, then the
characteristics of Andalusian literature and some of its purposes and poets
who excelled in Description, including the poet Ibn Al-Abar Al-Andalusi,
who we have discussed how he uses poetic language, artistic image and

musical rhythm in his poems.
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